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Vacinação contra a dengue 
em Macaé foca adolescente

Programa Recriar ‘germina’ 
na semana do meio ambiente 

Maricá promove curso de vitrais

S. P. da Aldeia investe em saneamento

Araruama debate crédito rural

A Secretaria de Saúde 
de Macaé iniciou nessa 
segunda-feira (9), a vaci-
nação contra a dengue 
com foco nas crianças e 
adolescentes entre 10 e 
14 anos (14 anos, 11 me-
ses e 29 dias), em quatro 
pontos da cidade (três de 
Estratégia de Saúde da 
Família (ESF), Imbetiba, 
Trapiche e Lagomar, e na 
sala de vacina do Pronto 

Socorro do bairro Aero-
porto.
Para a coordenadora do 
Programa de Imunizações, 
Lorrainy Fagundes, “o es-
quema vacinal completo 
é vital para garantir a efi-
cácia”. 
A faixa etária foi fixada pelo 
Ministério da Saúde, a par-
tir dos dados dos últimos 
cinco anos de hospitaliza-
ção por dengue. 

Na Semana do Meio Am-
biente, a Prefeitura de Ni-
terói lançou o programa 
Recriar: uma política pú-
blica que coloca a nature-
za no centro do processo 
educativo na Educação 
Infantil do município. 
A iniciativa, encabeça-
da pela Secretaria e pela 
Fundação Municipal de 
Educação, visa transfor-
mar os espaços externos 
das unidades da Rede 
Municipal em ambientes 

vivos de aprendizagem, 
onde o contato direto 
com elementos naturais 
fortalece o desenvolvi-
mento integral das crian-
ças.  
“É na infância que cons-
truímos diversos pilares 
que levamos para a vida 
adulta. Para construir uma 
Niterói cada vez mais sus-
tentável e alinhada com a 
preservação do planeta”, 
reforçou o prefeito de Ni-
terói, Rodrigo Neves.

A oficina de conservação e 
execução e vitrais, coman-
dada pelo mestre vitralis-
ta George Sliachticas, teve 
sua aula inaugural nesse 
sábado (7) no castelo que 
leva o seu sobre nome, 
em Bambuí, Maricá. 
O curso reuniu, pela pri-
meira vez, 15 alunos que 
aprenderam ou aprimora-

ram técnicas da arte.
As aulas acontecem no 
castelo sempre aos sába-
dos, das 9h às 17h. O evento 
começou com apresenta-
ções culturais de artistas 
locais. Bailarinos da Com-
panhia das Artes Lídia Ma-
ria abriram a noite com um 
espetáculo que uniu bossa 
nova e funk.

A Prefeitura de São Pedro 
da Aldeia, por meio do 
Núcleo Especial de Fis-
calização de Saneamen-
to do Gabinete de Ações 
Pró-Lagoa, segue atuan-
do de forma preventiva 
no município. 
A equipe está nas ruas 
diariamente para verificar 
possíveis irregularidades 

no sistema de esgota-
mento sanitário operado 
pela concessionária de 
água e esgoto, Prolagos. 
Nas últimas duas sema-
nas, quatro pontos de 
atenção foram identifi-
cados e encaminhados à 
empresa para reparo. Três 
deles já foram adequada-
mente solucionados. 

A Prefeitura de Araruama, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Agricultura, 
realiza na próxima quarta-
-feira (12), uma importan-
te reunião sobre linha de 
crédito ao Produtor Rural, 
no Parque de Exposições 
de Araruama, no bairro 
Fazendinha.
O evento tem como obje-

tivo apresentar e esclare-
cer as possibilidades dis-
poníveis para fortalecer a 
produção agrícola no mu-
nicípio. 
Aberta a produtores ru-
rais da região, reunião é 
uma excelente oportu-
nidade para conhecer os 
mecanismos de apoio fi-
nanceiro disponíveis.  

Ana Chaffin - Prefeitura de Macaé

Prefeitura de Niterói

Vacinação deu prioridade a atendimento de adolescentes

Natureza no centro do processo educativo municipal

Castro apresenta 
prévia de projeto de 
expansão do metrô

O Governo do Estado, por 
meio da Secretaria de Trans-
porte e Mobilidade Urbana 
(Setram) e da Riotrilhos, apre-
sentou, nesta segunda-feira (9), 
a prévia do projeto de expansão 
metroviária do Rio de Janeiro, 
que inclui a ligação Estácio - 
Praça XV, a criação da Linha 3 
(Praça XV - Niterói - Guaxin-
diba) e a extensão da Linha 4 
até o Recreio dos Bandeirantes, 

com base no Plano Diretor Me-
troviário (PDM). 

A apresentação teve a parti-
cipação de prefeitos das cidades 
da Região Metropolitana do 
Rio.

“Estamos dando um passo 
histórico rumo a um Rio de 
Janeiro mais conectado, mo-
derno e eficiente. A expansão 
do metrô representa um avanço 
estrutural na mobilidade urba-

na, que vai beneficiar milhões 
de cidadãos, encurtar distân-
cias, melhorar a qualidade de 
vida e impulsionar o desenvol-
vimento econômico do estado. 
Este projeto é fruto de muito 
trabalho técnico, planejamento 
e diálogo com diferentes esferas 
de governo”, ressaltou o gover-
nador Cláudio Castro.

Representantes da Funda-
ção Instituto de Pesquisas Eco-

Para ele, medida é um “passo histórico a 
um Rio mais conectado, moderno e eficiente”

Divulgação Metrô Rio

Será ampliada a linha 2, construída a Linha 3 e estendida a Linha 4, até o Recreio

nômicas (FIPE) apresentaram 
um vídeo ilustrativo sobre a 
expansão, com a proposta dos 
estudos que serão desenvol-
vidos referentes aos trechos. 
O contrato para a elaboração 
dos estudos de viabilidade está 
sendo finalizado. A FIPE teve 
importante participação na 
elaboração do novo contrato 
da Setram com o MetrôRio, 
incluindo a definição do fluxo 
de caixa que guiará a relação 
contratual entre o Estado e a 
concessionária pelos próximos 
25 anos.

Investimento federal

O ministro das Cidades, 
Jader Barbalho Filho, presen-
te no encontro, anunciou que 
o Governo Federal vai inves-
tir R$ 20 milhões nos estudos 
para a expansão metroviária do 
Rio de Janeiro. Já o Governo do 
Estado vai aportar cerca de R$ 
12 milhões. A FIPE estima que 
a construção dos trechos em 
questão custará R$ 28 bilhões. 

“Este é um momento mar-
cante para o Rio de Janeiro. 
Temos o maior projeto de ex-
pansão metroviária da história, 
que vai solucionar demandas 
antigas da população e revolu-
cionar a mobilidade urbana do 
nosso estado. Os engarrafamen-
tos e a emissão de gás carbônico 
reduzirão, e os deslocamentos 
e a qualidade de vida dos pas-
sageiros vão melhorar, além de 
gerar muitos empregos. Con-
seguimos destravar as obras 
da estação Gávea e estamos 
caminhando para a solução de 
mais um projeto complexo, que 
exige muito estudo e planeja-
mento”, destacou o secretário 
Washington Reis.

CORREIO FLUMINENSE
POR MARCELLO SIGWALT

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

aberto o Fórum de Educação
Alerj abre evento que reúne presidentes de conselhos municipais

A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) realizou, nessa se-
gunda-feira (9), a abertura 
do VII Fórum Nacional de 
Presidentes dos Conselhos 
Municipais de Educação, que 
acontece pela primeira vez 
no Estado do Rio de Janeiro e 
vai até a próxima quinta-feira 
(12), no Palácio Tiradentes, 
sede histórica do Parlamento 
fluminense. 

O evento também incluiu 
o Seminário da Comissão Es-
pecial do Plano Nacional de 
Educação (PNE) da Câmara 
dos Deputados. Com a pre-
sença de representantes dos 26 
estados e do Distrito Federal, 
a cerimônia foi conduzida pela 
deputada Tia Ju (REP), 2ª vice-
-presidente da Alerj.

“Como pedagoga e parla-
mentar comprometida com a 
pauta da educação, reafirmo 
aqui o meu empenho na valo-
rização da gestão democrática 
do ensino, do controle social 

e do financiamento adequado 
da educação pública. A Alerj 
tem se dedicado à aprovação de 
leis que fortalecem essas dire-
trizes, porque acreditamos que 
a construção de uma educação 
de qualidade só é possível com 
participação social ativa, pla-
nejamento responsável e escuta 
qualificada dos territórios”, afir-
mou Tia Ju.

Relevância

O presidente da União Na-
cional dos Conselhos Munici-
pais de Educação (UNCME), 
Manoel Humberto Gonzaga, 
destacou a relevância do fó-
rum. “Este evento foi criado 
com o objetivo de antecipar 
discussões que ocorrerão no 
Congresso Nacional de Edu-
cação, em outubro, na cidade 

de Recife (PE). 
Assim, tudo o 
que foi debatido 
hoje pode che-
gar previamente 
ao Ministério 
da Educação e 
às secretarias 
estaduais. Espe-
ramos que isso 
influencie de 
forma decisiva as 
decisões que se-
rão tomadas este 
ano”, explicou.

A secretá-
ria de Estado de 
Educação (See-

duc-RJ), Roberta Barreto, 
também participou do Fórum 
e ressaltou a importância da 
articulação entre os conselhos 
regionais e o poder público. 

“Sem a prática democráti-
ca da discussão coletiva, não 
é possível construir políticas 
públicas que atendam bem às 
necessidades da população”, 
declarou.

Alex Ramos

Alerj abre o VII Fórum Nacional de Conselhos de Educação 

semana oferece 1.455 
novas oportunidades

O Governo do Estado di-
vulga esta semana 1.455 opor-
tunidades de emprego formal, 
estágio e jovem aprendiz no Rio 
de Janeiro, captadas pela Secre-
taria de Trabalho e Renda. Por 
meio do Sistema Nacional de 
Emprego (Sine), são oferecidas 
635 vagas com carteira assina-
da, distribuídas pelas regiões 
Metropolitana, Serrana, Costa 
Verde e Médio Paraíba. Para 
quem busca estágio ou uma 
chance como jovem aprendiz, 
há 820 vagas, pela Fundação 
Mudes.

Os maiores salários (R$ 
4.554) estão na Região Metro-
politana e são para os cargos de 
mecânico a diesel, com expe-
riência comprovada, e motoris-
ta de caminhão, sem necessida-

de de comprovação de prática 
anterior, nos bairros do Enge-
nho Novo, Flamengo e Copa-
cabana, e também na cidade de 
Duque de Caxias. Ambas as va-
gas requerem o Ensino Médio 
completo. Também há vagas 
para zelador, servente de obras 
e padeiro, no Maracanã e no 
Centro, e 204 posições exclusi-
vamente para pessoas com defi-
ciência (PcD). As remunerações 
são de até R$ 3.036, para dife-
rentes níveis de escolaridade.  

No Médio Paraíba, foram 
captadas 17 oportunidades nas 
cidades de Valença, Vassouras 
e Volta Redonda, com remu-
neração média de um salário 
mínimo. Foram captadas oito 
oportunidades para a cidade de 
Angra dos Reis. 

inaugurada uma base 
operacional do Proeis 

Um governo comprome-
tido em melhorar a segurança 
pública, a qualidade de vida 
da população e levar os ser-
viços do Estado para todos 
os municípios. É assim que o 
governador Cláudio Castro 
definiu a inauguração da nova 
Base Operacional do Proeis 
– Programa Estadual de In-
tegração na Segurança – no 
bairro Heliópolis, em Belford 
Roxo, nessa segunda-feira (9). 
O município também receberá 
uma nova área de lazer, com as 
obras do Canal Maxambom-
ba, realizada pela Secretaria do 
Ambiente e Sustentabilidade. 

“Nosso governo sempre 
teve como compromisso in-
vestir em todas as regiões do 
estado. E a Baixada Fluminen-

se não ficaria de fora. Trazer o 
Proeis para Belford Roxo é ga-
rantir que as mães levem suas 
crianças para a escola com 
tranquilidade, que os pais de 
família trabalhem e retornem 
protegidos para casa”, decla-
rou o governador Cláudio 
Castro.

Heliópolis terá a presen-
ça diária de 60 policiais, em 
Regime Adicional de Serviço 
(RAS), em dois turnos, além 
de dez viaturas e agentes da 
Guarda Municipal, que dis-
porão de bicicletas elétricas. 
O custo anual de aproximada-
mente R$ 6 milhões será pago 
pela Prefeitura de Belford 
Roxo à Secretaria de Polícia 
Militar para contratar os poli-
ciais em dias de folga.  


